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政務活動費管理システム導入でさらなる透明性向上へ 美里町議会との交流会を実施　「姉妹都市交流事業 in 美里町」

駅頭でパブリック・コメントの啓発活動を実施

市議会モニターと
意見交換を行いました

戸田市自主防災組織連合協議会と
議会懇談会を行いました

総務常任委員会において協議している戸田市「ありがとう」
を伝え合おう条例 (案）と、議会改革特別委員会で協議してい
る戸田市議会 DCP（案）について、パブリック・コメントの実
施に併せ、令和５年１１月７日（火）に啓発活動を行いました。

北戸田駅、戸田駅、戸田公園駅の駅頭において、駅の利用
者などに手渡しでチラシを配付して、条例案やＤＣＰ案を周
知するとともに、パブリック・コメントへのご意見をお願い
する呼びかけを行いました。

市議会モニターと、議長、副議長、議会運営委員長、
議会改革特別委員長、議会広報委員長による意見交
換会を開催しました。意見交換は、「市議会モニターの
応募者が増えるためには」「夜間や休日の議会開催につ
いて」「10 年 20 年 30 年後の生活環境について」を
テーマにグループ形式で行いました。終始和気あいあ
いとした雰囲気の中、議会モニターの皆様から市民目
線で見ていただく中で、気が付いたことについて数多く
の率直なご意見をいただくことができました。

総務常任委員会の年間活動テーマである「戸田市に
おける防災対策」について、本市の防災の現状を調査
するため、戸田市自主防災組織連絡協議会との議会懇
談会を開催しました。

避難所運営における自主防災会、市職員、施設管理
者の役割分担の明確化についてや、行政との連携に関
する課題などについて意見が挙がるほか、自主防災会
の高齢化、家庭内での防災意識の向上についてなど、
活発な意見交換が行われました。

政務活動費は、議会の議員の調査研究に
資するため必要な経費の一部として、議会
における各会派に対し、交付することがで
きる金銭的給付のことをいい、これまで政
務活動費の事務処理は手作業が中心でした
が、昨年度より、政務活動費管理システム
開発業者と協定を交わし、全国に先駆けて
無償にて実証実験を開始しています。

事務処理の効率化はもちろんのこと、情
報公開という面においても、分析結果がグ
ラフ化され、市民の皆さまへ政務活動費の
使途について、よりわかりやすい情報をお
知らせできるようになりました。

戸田市と美里町は平成４年に姉妹都市提携をし、これまで多種にわたる事業を通じて交流を深めてきました。
議員互助会では、令和５年 10 月 27 日に美里町で議員交流会を開催しました。

交流会当日は、美里町遺跡の森館の視察や猪
いのまた

俣の百
ひゃくはっとう

八燈のビデオ視聴などを行いました。
また、併せて行った両市町の現状や課題についての意見交換会などを通して、より一層、親交を深めることが

できました。

各パブコメの意見募集結果はこちら

戸田市「ありがとう」を伝え
合おう条例（案）の意見募
集結果 QR コード

戸田市議会 DCP（案）の
意見募集結果 QR コード

その他会派の詳細や各会派の比較などはこちら
（政務活動費収支報告の情報公開用ページ）から
ご覧ください

※ＤＣＰ…Democracy Continuity Planning の略。議会制民主主義を継続するための計画

※


